

**Der KC Goldberg 1910 trauert um seinen
langjährigen und verdienstvollen
Sportfreund Frank Wahls!**

Frank verstarb nach kurzer, schwerer Krankheit im Alter von nur 63 Jahren. Er hinterlässt seine Ehefrau Eva und seinen erwachsenen Sohn Christian. Wir verlieren mit Frank einen engagierten, ruhigen und leistungsstarken Kegelsportfreund mit viel Sinn für Humor und Lebensfreude.



Er begann Anfang der 80-er Jahre seine Laufbahn bei der BSG Einheit Parchim und wechselte im Jahr 1993 zum Parchimer KV 1925.

Ab 2009 spielte er zumeist in der Verbandsliga und ab 2020 in der Landesliga für den KC Goldberg.

Frank erspielte bei den LM für Vereinsmannschaften ab 2014 eine Silber- und zwei Bronzemedailles für unseren Landkreis.

Er war seit der Gründung unseres Kreiskeglerverbandes LUP im Jahre 2012 in seiner Altersklasse 3x Kreismeister im Einzel und stand mehrfach auf dem Siegerpodest.

Bereits 1989 erhielt er die Ehrennadel des DKV der DDR in Bronze und 2017 die Ehrennadel des SKVMV ebenfalls in Bronze.

Seit dem Jahr 2019 war Frank in unserem Klub der Sportwart.

Wir werden Frank als stets fairen Sportfreund ein ehrendes Andenken bewahren.

Der Klubvorstand des KC Goldberg 1910